

Netzwerk der Europaschulen im Kreis Düren gegründet - Wir sind dabei!

Wir als Europaschulen spielen eine maßgebliche Rolle bei der Förderung des Europagedankens und der europäischen Integration. Die Zusammenarbeit zwischen Europaschulen ist von entscheidender Bedeutung, da sie unserer Schülerschaft die Möglichkeit bietet, die Werte, Kulturen und Sprachen Europas aktiv zu erleben und zu schätzen.

Durch die Gründung eines Netzwerks zwischen dem Gymnasium am Wirteltor, dem Burgau-Gymnasium, dem Mädchengymnasium Jülich und der Gesamtschule Europaschule Langerwehe können zukünftig gemeinsame Projekte die interkulturellen Kompetenzen fördern und zu einem starken Zusammengehörigkeitsgefühl der Europaschulen im Kreis Düren führen. Die Zusammenarbeit unserer Schulen fördert den Dialog, das Verständnis und die Toleranz zwischen den Schulen, verschiedenen Kulturen und Nationen Europas.

Darüber hinaus ermöglicht unsere Zusammenarbeit die Förderung des Europagedankens im Unterricht. Dies stärkt nicht nur die Qualität der Bildung, sondern trägt auch zur Verbreitung von europäischen Werten wie Demokratie, Toleranz und Menschenrechten bei. Sie ist ein wesentlicher Bestandteil der europäischen Bildungslandschaft und trägt dazu bei, eine Generation von europäischen Bürgern zu formen, die sich ihrer gemeinsamen Identität und Verantwortung bewusst sind.

